

No.2019

7月24日例会 プログラム 「葛尾信弘ガバナー公式訪問例会」 於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル

7月31日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」 各委員会委員長

7月24日のメニュー ・松花堂弁当

前回（7月17日）例会記録

出席報告	会員総数	33名	出席者数	27名	欠席者数	6名	出席率	81.82%	前回補正率	93.94%
	前回補正者	藤田君 白石君 高橋(秀)君 上原君								
	欠席者	林君 井上君 三宅(孝)君 仲田君 富永君 山田(次)君								

来 訪 者 岸 啓二様 (三友不動産㈱代表取締役社長)

会長挨拶

ようこそお出でくださいました。本年度 IM は「水と環境」のテーマで開催されます。そこで、本年この時間に水に関するお話を予定しています。今日は、日本の名水百選についてです。名水百選は昭和 60 年環境庁により選定された全国 100 箇所の名水を示しますが、国内の優れた自然水を認識し、自然・環境保護への関心を高めることを目的として選定されました。従って「おいしい水」が基準ではなく、水質に加え歴史や地元の環境保護への取組などが選定基準とされています。そのまま飲用できないものもあるそうです。岡山県で選定されているのは、雄町の冷泉・鏡野町上斎原の岩井滝・真庭市の塩釜の冷泉の 3 箇所です。おいしい水は他にあるかもしれませんが、やはり地元の水質保全活動への取組が評価されていることは重要です。日本は外国に比べ水自体、軟水が多く豊かな食文化を造っています。この豊かな日本の水を守っていききたいものです。

会長報告

- この度、再入会されます三友不動産㈱代表取締役社長の岸啓二様をご紹介します。
- 次週は葛尾信弘ガバナー公式訪問例会です。
- 本日例会後、臨時理事役員会を開催しますので、理事・役員の方はお残りください。



岸 啓二様

幹事報告

- 次週例会は葛尾ガバナー公式訪問例会です。皆様に以前配布させていただきましたロータリー手帳の中の「2009-2010 年度ロータリー関連資料」を当日お持ちください。
- 玉野市教育委員会生涯学習課より玉野総合医療専門学校介護福祉学科への平成 21 年度ロータリークラブ奨学生新規採用者の案内が届いております。
氏名：上高 拓也（生年月日：昭和 62 年 2 月 24 日） 住所：玉野市御崎 1 丁目 6-4
期間：平成 21 年 4 月～平成 23 年 3 月
- 玉野まつり振興会より「第 40 回玉野まつり」総会開催のご案内が届いております。
日時：平成 21 年 7 月 21 日(火)14 時～ 場所：産業振興ビル 3 階
- (社)岡山県聴覚障害者福祉協会及び玉野手話サークルより納涼会開催のご案内が届いております。
日時：平成 21 年 8 月 3 日(月)19:00～21:00 場所：よし将
- 「友」インターネット速報 No. 388 が届いております。
- ハイライトよねやま No. 113 が届いております。
- 他クラブ例会変更通知及び週報は回覧させていただきます。

- ・2009～2010年度収支予算書(再提出分)承認について 承認。

委員会報告

- ・親睦・家族委員会(岡委員長):夏休み家族例会のご案内
(場所:せとうち児島ホテル、日時:平成21年8月28日(金)19:20～)。

決算報告

- ・2008-2009年度 一般会計及び特別会計収支決算:高橋(征)会計より報告 承認。

スマイル・ボックス

- ・島田君-①東川会長、榎田幹事のもと会員、皆様1年間よろしくお祈いします。②この1年間ロータリー財団よろしく。谷口副委員長、安江会員の3人で頑張ります。
- ・高橋(征)君-4年間お世話になりました。後任の岸社長をよろしくお祈いします。
- ・松尾君、島田君、高橋(秀)君-岸様、お帰なさい。
- ・藤田君-車替えました。
- ・谷口君-三宅照正様、高橋征司様、テレビ出演ご苦労様でした。
- ・高橋(秀)君-石川様、週報ありがとうございました。
- ・上原君-今回早退します。

プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」 各委員会委員長

*活動計画の詳細につきましては「クラブ活動・運営計画書」をご参照ください。ここでは各委員長のお話の要点を記載させていただきます。

会報委員会 高橋(秀)委員長

ロータリー情報マニュアルによりますと、クラブ会報の主な目的は①出席への関心を刺激して出席率を高める。②例会報告をする。③親睦を図る。④会員のロータリー情報に寄与する。⑤次の例会のプログラムを載せる。⑥クラブの記録資料として保存する。⑦RIの情報などを載せること。とあります。私は今回で2度目となりますが、基本に戻ってクラブ会報づくりに務めて参ります。また、クラブ財政の厳しい中、原則、会報はA4x1枚に纏めていきたいと考えておりますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。

親睦・家族委員会 岡委員長

昨年に引き続き2度目ですが、マンネリ化しないように頑張っていきますので皆様のご協力をお願い致します。先ず第1に例会に出席して頂くこと、次にご家族と一緒に何かをやっいてこう、また、皆様が楽しい雰囲気で開催できるように努めていきたいと思っています。今年度も前年度と同様に職場奉仕委員会等とコラボレーションした企画を考えております。また、従来は上期に親睦・家族委員会の行事が集中していましたが、今年度は上期と下期にそれぞれ行事を分散して開催することを計画しております。

職場奉仕委員会 大西委員長

ロータリー活動の原点は職場奉仕にありと断言しても言い過ぎではないでしょう。ロータリーとは専門職業人が毎週一堂に会し、それぞれの専門とする職業の道徳的水準を高めていくことに重要な意味があります。毎週の例会の中で異なった職業を持つロータリアンが語り合い、情報を交換する中で、各人の技術の更新、社会への貢献がなされていくと信じます。

新世代活動委員会 三宅一昌委員長

1923年のセントルイス国際大会で善良で健全な市民を育てるために、このような活動を始めたそうです。少子化の進行、少年犯罪の増加など、社会構造の変化により子供を取り巻く環境は大きく変化し、親の負担、不安感も増大しており、社会全体で子育て支援、青少年育成に取り組む活動が益々重要となってきています。この問題に対し、我々、ロータリー、ロータリアンが、何が出来るか、何をすべきかを考え、次の担い手である青少年、即ち新世代の健全育成のための活動を行います。

職業分類・会員増強委員会 白石委員長

職業分類は新入会員があれば増やせますし、現行のものでも充分と思います。当クラブも会員の減少に悩まされております。前年度の委員長も大変努力され、候補者も多数上がりましたが、なかなか入会までにはいたっておりません。今年度も、退会会員の再入会、昨年より引き続いている新会員入会の有力者等を訪問し、会員増強に努めようと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお祈い致します。また、退会者防止にも気を付けたいと思っております。

最後に藤田ガバナー補佐より、もう少しロータリーを世間に認知して頂けるような活動やPRが必要など当クラブに対する要望等のお言葉を頂きました。